
Neue Trikots für die Volleyballgemeinschaft VeWa

Moormerland, 21.12.2022

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt die Anschaffung neuer Trikots

Seit 41 Jahren gibt es eine Spielgemeinschaft der Volleyballer des SV Warsingsfehn und des VfL Fortuna Veenhusen. Aktuell nehmen die Spielerinnen und Spieler mit drei Mannschaften (Damen-, Herren- und im Jugendbereich eine Mixed-Mannschaft) an Punktspielen teil.

Nach der Corona bedingten Zwangspause haben sich die Mannschaften neu aufgestellt. Sowohl Abgänge als auch erfreulicherweise Neuzugänge gerade im Jugendbereich sind zu verzeichnen, was eine Neuausstattung der Mannschaften mit einheitlichen Trikots erforderlich macht.

Mit einer Fördersumme in Höhe von 1.300 Euro konnte die Raiffeisenbank eG, Moormerland die Damenmannschaft und die Spielerinnen und Spieler im Jugendbereich mit neuen Trikots ausstatten. Die Volleyballer freuen sich sehr über diese Förderung und bedanken sich herzlich.

Jedes Jahr unterstützt die Raiffeisenbank eG, Moormerland gemeinnützige Projekte in der Region aus den Gewinnspare-Reinerträgen der VR-Gewinnspargemeinschaft. Im aktuellen Jahr wurden mehr als 82.000 € an verschiedene Institutionen und Vereine im Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank eG, Moormerland für besondere Maßnahmen und Anschaffungen vergeben.